



Proyecto n° PI-07-00-5971-2005

Presencia de la fenomenología existencial francesa

Responsable: **Heymann, Ezra**

Etapas cumplidas / Etapas totales 2/2

Especialidad: Filosofía

Resumen: Con el proyecto discute las obras de Sartre y Merleau-Ponty para la reintroducción su pensamiento, los problemas que plantean y las tesis que adelantan a los efectos de ponderar su vigencia antropológica, ética y estética. Pone en evidencia una fecunda tensión interna propia de la fenomenología, existencia que muestra la co-pertinencia de los planos reflexivos e irreflexivos habituales y no-anticipables, ego-centrados y volcados, fuera de sí, que constituyen la vida consciente en el mundo y junto a los otros.

Productos

Publicaciones

Libros

E. Heymann, “El eidos predictivo y su conceptualizaciones”, *Seminario Internacional de Fenomenología en Venezuela*, Universidad de los Andes, (en prensa).

Artículos

F. Rodríguez, “La trascendencia del Ego”, *Apuntes Filosóficos*, **32**, 39- 50, 2008.

Eventos

1. E. Heymann, “El eidos en variación. A propósito de una discusión reciente”, *Encuentro Iberoamericano de Filosofía, Medellín*, Colombia, 2008.
2. E. Heymann, “El eidos pre-predicativo y sus conceptualizaciones”, *Simposio de la Sociedad Venezolana de Fenomenología*, Mérida, Estado Mérida, Venezuela, 2008.